

No.22 梅田保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑮に関することでも結構です。)

<保育園運営・内容、職員について>

- 季節ごとの工作も素敵なアイデアが沢山詰まっています見られることが楽しみです。
- 優しいお友達や上級生のお兄ちゃんお姉ちゃん達も声をかけてくれる為「保育園が楽しい！」という言葉も聞けて私も嬉しく感謝の気持ちでいっぱいです。
- 長く通わせていただいておりますが、毎日保育園に行くのが楽しい！と子供がよく言っています。
- いつも「保育園楽しかったよー」とその日にあったことを教えてください。毎日様々な遊び学びの機会を与えてくださっていることをありがたく思います。
- 毎日楽しく通わせていただいております。いつも関わってくださる先生方に本当に感謝しています！
- 子供の変化に気付いて、子供だけでなく、親にも声掛けしてくださるので安心して預ける事が出来ています。また、担任の先生だけでなく他の先生方も情報を共有して保育に当たって頂いているので安心です。
- いつも子ども達を温かく見守っていただきありがとうございます。ここ数年は当たりの強い先生達がいないのでとても安心していられます。
- いつも子どもたちに寄り添って保育いただき、保護者として安心して通うことができいております。連絡帳とは別に、お迎え時などに子どもの様子をお話ししてくれるので、こちら様子も分かって安心です。
- 保育のお仕事は本当に大変だと思います。常に気を張りながら子供や親のケアまで。しかし、これ以上ない程、不安なく通わせていただき、安心して仕事を続けることができたこと、本当に感謝いたします。
- 用務の方も、朝に玄関で子供の目線にあわせて元気に挨拶して下さるので、そのご挨拶でパパママたちも元気になり、お仕事ががんばろう！と励まされる方も多いと思います。
- 先生方(転勤された先生方含めて)みなさん温かく、時に厳しく、よく子供のことを見てくださっていて、ああ私は一人で子育てしてるんじゃないんだな、助けてくださる方がいるんだと、日々勇気づけられていました。
- 子どもが「保育園楽しい！早くいきたい！」と言って週末を過ごしているので、本当に楽しいんだなということがわかります。梅田保育園に関わってくださる職員さん皆さんに感謝いたします。ありがとうございます。
- 日頃より、職員さんひとりひとりが子どもたちへの配慮をしてくださっていることが伝わってきて、安心して預けられます。
- 毎日、登園が楽しみようです。風邪などで休みの時も、早く保育園に行きたいと言っております。先生方の厚い愛情によるものだと思っています。いつもありがとうございます。
- いつもありがとうございます。先生方のお陰で子どもが毎日楽しく過ごせていると感じています。
- いつも温かい保育をしていただきありがとうございます。育児に不慣れなゆえ、心配事が多いのですが、いつも丁寧に話を聞いて、ほっこりエピソードを交えながらお話して下さり、本当にありがたいです。
- いつもありがとうございます。お友達、先生方のおかげで楽しく通えています。
- 先生方も温かく、わが子も楽しく毎日通っています。そして、色々な経験ができるよう様々な取り組みを行って下さり、親子共々安心の場になっています。いつもありがとうございます。
- とても楽しそうに毎日登園しており、先生のことも信頼している様子が伺えます。私たちが先生に会った際も普段の様子をよく話してくれ、子供のことも私たち親のことも誉めてくれて、とても嬉しい気持ちになります。先生方のおかげで、子供達がまっすぐ成長しているように思います。心から感謝しております。
- 保育士さんや他の職員さんも皆温かく接していただき、とても楽しく過ごせていると思います。保育園であった楽しかったことを話してくれるようになり私たちもとても嬉しいです。これからもよろしく願いいたします。

○子供に対していつもあたたかく、笑顔で接していただき大変ありがたいと思っています。送迎の際に園での息子のちょっとしたエピソード等教えて下さり、園生活の想像ができるのもありがたいです。

○気になる事もありますが、他の先生方や補助の方々いつも沢山声をかけて下さり可愛がって下さり感謝の思いでいっぱいです。

○いつも大変お世話になっています！日頃から子供に対して温かく接して下さい有り難いです。

⇒【保育園より】

たくさんの温かいお言葉ありがとうございました。私たちの保育の積み重ねが保護者の皆様に伝わっているのだと嬉しく思います。頂いたご意見、お気持ちを励みにこれからもしっかり受け止め保育してまいります。

○今年度は子どもの人数の関係で担任の先生がお一人になりました。他の先生方も子どものことをよく知ってくれているので不安はあまり無いのですが、担任の先生になかなか会えなかったり、担任の先生でないと親も子ども少し遠慮してしまう場合もあります。梅田保育園独自の基準でないことは分かっているのですが、来年度は担任の先生を2人にしていただけますと嬉しいです。

○保育園に対する不満ではありませんが、幼児クラスで1人担任のクラスがあると聞きました。保育士さんひとりで大人数の子どもを保育することに、素人ながらに大丈夫なのか不安に感じました。保育課の職員の皆さんや管理職の方達は現場の状況をしっかり見聞きしたうえで、そういう判断をされているのでしょうか？子育て世帯にとっても優しくくださる葛飾区はとても素敵で誇りに思っています。是非、我々子育て世帯だけでなく、子ども達に関わってくださる職員の皆さんにも優しい葛飾区であってください。

○少し熱くなってしまうのですが、、園にいる職員の皆さんが幸せであることが、園に通う子どもたちの幸せにも繋がると思います。地域との繋がり、行事等あるかもしれませんが、コロナが明けたから戻すではなく、削減できる仕事は減らしていくのがいいと思いました。引き続き、働き改革を願っています。担任の負担も考え、補助の先生方の枠も増えてほしいなと思います。

○園児に対する先生の人数の確保は、やはり急務だと感じます。先生たちの幸せは、園児たちの幸せに繋がります。どうか、行政に動いてもらいたいです。

⇒【保育園より】

貴重なご意見ありがとうございます。担任に関わらず、梅田保育園の子どもたちは職員全員で保育できるよう職員体制をとっております。担任以外の職員でも気軽に話したり、安心してお預けいただける保育を目指して、今後も努力してまいります。また、職員へのご配慮いただきありがとうございます。担当部署にも伝えます。

○気になったのが保育参観の際、わりと先生同士のやりとりが多く仕事の話ではあると思いますが子供の声より大きく感じました。一人の先生ですが子供への対応が威圧的に感じ、日常なのかと思うとどうなんだろうと感じました。

○総じて先生方、とても感じがよく、保育のプロだなと感じております。我が子も楽しく通っておりますが、一部の先生の中には、声掛けの仕方がキツかったり、めんどくさい様な態度で接している方もいらっしゃると保育参加の際や日常生活の中で感じる場面があります。毎日大変だと思いますが、保護者も色々な思いで大切な我が子を預けているので、もう少し大切に接していただけるとありがたいと思います。

⇒【保育園より】

ご不安な思いをさせてしまい申し訳ございません。職員一人ひとりが適切な言動であったかを振り返ると共に、職員相互でも確認しあえる場を設けました。今後も継続し、職員同士共有しながら、お子様と保護者の皆様が安心できる対応を徹底してまいります。

<施設面について>

○唯一、ベビーカーを預けておけないのがネックです。屋外でもいいのでスペースを作っていただけると大変嬉しいです。雨の日の登園はただでさえ時間がかかるので…

⇒【保育園より】

ご不便をおかけして申し訳ありません。施設の構造上および安全面を配慮すると、ベビーカーを置くスペースを作ることは大変難しい現状です。何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

<安全管理・危機管理について>

- 災害のニュースが多い近年、頻繁に防災訓練を行ってくださっていることも大変有り難いです。
- 防災訓練はただ形だけで実施するだけでなく、様々な場面を想定されていたり、子どもが楽しんで参加出来るよう工夫していただいているなと思います。
- 避難訓練だけでなく蜂の危険性まで教えて頂いたのはとても嬉しかったです。

⇒【保育園より】

温かいご意見ありがとうございます。引き続き、災害を想定した訓練を行ってまいります。

○保育園側には特に御要望などございません。が、小さい子供を育ててる側としては大きい子供達が玄関で走り回っているのがとても危ないなと思いました。その間、親御さん同士でお話をされていて止めにも入らずいたので、お話をするのはいいと思いますがせめて走るのを止めてあげてほしいです。ましてや先生1人が止めに入っていたので、迎えに来たのなら先生方に極力負担かけないようにしてあげた方が良くないかと思いました。宜しく願い致します。

⇒【保育園より】

玄関や廊下を走ることは怪我にも繋がり大変危険です。その危険をなくしていくためにも、保護者の皆様の見守りが必要となります。皆様に安心して登降園していただけるよう、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。子どもたちにも引き続き登降園の際の約束事について伝えてまいります。

<園行事について>

○日頃から子供のためになる訓練や、天候によつての遊び方、親も参加出来るイベントを企画して頂いて、子供も日々楽しみながら毎日通園しています。ありがとうございます！

⇒【保育園より】

温かいお言葉ありがとうございます。

○年間行事や月間行事をルクミーで見れたらいいかなと思いました。

⇒【保育園より】

ルクミーアプリ内の「カレンダー」に年間の行事を記載しております。ご確認ください。分かりにくい場合は職員にいつでもお声掛けください。

<保健関係について>

○いつも温かな保育をしてくださり、大変ありがたく思っております。子どもの体調(熱性痙攣)について保健師さんとお話できたり、その日の体調についてもお話しくださったり、安心して過ごせています。

⇒【保育園より】

温かいお言葉ありがとうございます。これからも安心して過ごせるよう、一人ひとりのお子さんの体調に気を配っていきます。

<食事について(給食・おやつ・献立等)>

○給食のことも、今日はこれを食べたよ！と家で話してくれることが増えて、それを真似て自宅で作ってみたこともあります。給食の先生方も笑顔で挨拶して下さる方が多く、とても嬉しいです。

○家では食べない野菜も「保育園なら食べられる」と食べているようで、本当にありがたいです。今後ともよろしく願いいたします。

○家では好きなものしか食べませんが、給食では野菜も食べているようで助かります。

⇒【保育園より】

温かいお言葉ありがとうございます。引き続き、安心安全なおいしい給食を提供してまいります。

○今まで食べられなかった苦手な食材も美味しい給食のおかげで大好きになれました。「今日のおやつも美味しかったよ！家でも作って！」と言われることが多々あるのでご多忙とは思いますが、、、可能でしたら、レシピを教えていただけたら幸いです。

⇒【保育園より】

玄関の下駄箱上に、リクエスト記入メモと、自由にお取りいただけるよう、リクエストをいただいたメニューのレシピを出しています。引き続き、ご希望のメニューがありましたら、ご意見ボックスに投函をお願いします。順次お答えしてまいります。

<その他>

○ルクミーでの重要なお知らせを追いかけるのが大変なため、定期的なお知らせとイレギュラーのお知らせを分けられるシステムがあれば有り難いです。

⇒【保育園より】

ご要望として、担当機関に伝えます。

○幼児クラスのルクミーのアプリで家庭からの連絡に自由コメント欄をつけてもらえると助かります。子どもや保護者の件で登園時に伝え忘れがあった際に、ルクミーで送信できるとこちらも助かります。

⇒【保育園より】

葛飾区の公立保育園として、保護者の皆様とはこれまで同様直接お話しをさせていただき、コミュニケーションをとりながら共に子育てをさせていただきたいと考えております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

お忙しい中保護者アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。いただいたご意見をしっかりと受け止め、引き続き安心してお子さまを預けていただけるように職員一同心がけてまいります。今後ともよろしくお願いいたします。